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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 2 年 11 月 17 日（火） 午後 1 時 28 分から午後 2 時 45 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 ■ 政策部長 

■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 ■ 福祉部長 

■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 ■ 建設部長 

■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長   
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 市議会第４回定例会提出議案等について         総合政策課、財政課 
(2) 秦野市都市農業振興計画素案について              農業振興課 
(3) 秦野農業振興地域整備計画（案）につい            農業振興課 
(4) 秦野市工業振興基本計画の見直し方針について         産業振興課 
(5) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・１１月以降コロナウィルスの国内感染者が増加し、第３波の到来との指摘

がされている。本市内の感染率は県内で最少であり、マスク着用等の基本

的な感染防止対策の結果が表れている。冬前のワクチンの普及は難しく、

インフルエンザとの同時流行のリスクも考えられる。引き続き、換気等の

対策を徹底するとともに、新たな生活様式の定着を目指したい。スピード

感を持ちつつ、市独自の対策を講じながら、情報収集等に努めていただき

たい。 

・第４回定例会が１１月２６日に開会され、条例の改正が７件、市道の認定

について１件、総合計画基本構想の策定について１件、補正予算が５件、

専決処分の報告が３件、計１７件の議案提出を予定している。 

・新総合計画について、平成２２年から人口減少に転じたこと等、変化する

時代の流れを反映した都市像を描いた上、見直しを進めていただきたい。 

・来年度の予算編成について、当初予算要求時点では、歳入と歳出に大きな

乖離がある。中長期的な視点と柔軟な思考を持ち、各事業の順位付けを行

い、政策部長査定及び市長査定では、その成果を発揮していただきたい。 

 

２ 報告事項 

(1) 市議会第４回定例会提出議案等について     総合政策課、財政課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．令和３年度予算について、歳入における「使用料及び手数料」の要求

額が、各課によって算出方法に差異があるため、統一するとの説明があ

ったが、どのように行うのか。 

 Ａ．実績ベースによるか、利用率向上の取組みをどこまでみるかについ
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て、査定を通して調整を図る  

 

(2) 市議会秦野市都市農業振興計画素案について     農業振興課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

(3) 秦野農業振興地域整備計画（案）について      農業振興課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．計画 P9 に、農業生産基盤の整備がうたわれているが、基盤整備を行え

ば、農業者は営農する見込みはあるのか。 

 Ａ．「人・農地プラン」おける各地区の話し合いの中で、農道整備をして

ほしいとの声が上がっている。 

 意見 農道整備等は、農業者のニーズを踏まえて整備していただきたい。 

 Ｑ．改正理由に「道路整備等により分断等され、概ね 10a 未満の狭小化し

た農地の農用地区域からの除外」とあるが、農地が道路整備で分断され

るという状況は、めったに発生しないのではないか。 

Ａ．分断とは、一筆の農地ではなく、新東名により一団の農地が大きく分

断されるような状況をいう。 

 意見 「分断により連たん性が損なわれる」等、状況がわかりやすい語句

へと変更してはいかがか。 

 Ｑ．今後予定されている、農用地の除外が必要な整備について、新総合計

画に記載するのか。また、いつまでに庁内調整を図らなければならない

のか。 

 Ａ．農用地の除外について、各計画と連動するよう、１２月末まで関係各

課と調整を図る。 

 

(4) 秦野市工業振興基本計画の見直し方針について     産業振興課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 意見 計画の６本の柱について、②経営力強化③中小企業への経営支援の

区別があいまいである。ハード支援か、ソフト支援か等により明確に

区別することを検討してほしい。 

意見 計画の柱について、「国・県と連携した施策などと合わせ、既存企

業の規模拡大・流出防止を目指す」とあるが、本市にある企業の規模

拡大や、本市からの企業流出を防ぐため、市独自の施策を打ち出し、

柱に説得力を持たせることを検討してほしい。 

意見 見直しの視点として、「働き方改革関連法案の適用等への対応」と

あるが、子育て支援について計画に盛り込めるよう検討してほしい。 
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(5) 土地利用委員会調整部会の審議案件について     開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

 

                      －14:45 閉会－ 

 


